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Real-time 3D Motion Tracking von nexonar

Vielen Dank an alle Besucher unseres Messestandes auf der VISION 2012 in Stuttgart. Wir waren überwältigt vom großen Interesse und erfreut über die vielen Gespräche und Anfragen.

Es hat sich wieder gezeigt, dass 3D Motion Tracking per Ultraschall zur Integration im eigenen Unternehmen für ein großes Publikum spannend ist. Die kostengünstigen Komponenten von nexonar können schnell in bestehende Arbeitsabläufe integriert werden. Der schnelle Aufbau und die einfache Ausgabe der 3D Positionen durch die Basis-Software mit offenen Schnittstellen, ist dabei leicht zu bedienen.

Aufsehen erregend war am Messestand die fliegende rotierende Modell-Fledermaus mit ihrem befestigten nexonar Triplet. Dieses sendete Ultraschall-Impulse aus, die von 3DListenern im Cluster empfangen wurden. Die Flugbahn konnten die Besucher als grafische Umsetzung der Messdaten am Monitor in Echtzeit mitverfolgen.

Mit der Messspitze der nexonar Hand Probe fuhren Besucher Objekte entlang oder setzen Messpunkte. Im Handumdrehen waren XYZ-Koordinaten am Bildschirm ausgegeben.

Interessenten am Golf-Sport testeten beim Putten unser weltweit führendes System mit Spiel-Analyse-Software und staunten über die Genauigkeit der Ausgabe von bis zu 0,1 mm. Bei Profi-Golfern und Golf-Schulen hat sich das herausragende System mit seinen 3D Bewegungsaufnahmen bereits bewährt.

Viele nexonar-Wege führen zur Optimierung von Arbeitsprozessen in kleinen und großen Unternehmen.

Fragen Sie bei uns jetzt unverbindlich an! 
Kontakt: Frank Honisch Tel. +49 6142 705901-0 oder info@nexonar.com
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Thank you to everyone who visited our booth at the VISION 2012 in Stuttgart. We were overwhelmed by the great interest and very pleased about the many calls and requests.

It shows once again that the exciting possiblilities of ultrasonics for 3D motion tracking can be integrated into your own company for a large audience. The low-cost components from nexonar can be quickly integrated into existing workflows. Fast setup and easy output of 3D positions by the basic software with open interfaces makes it easy to use.

Using the measuring tip of the nexonar hand probe visitors could trace along objects or set measuring points. in the blink of an eye, XYZ coordinates were displayed on screen.

The flying rotating model bat was a great attraction at the booth with its attached nexonar triplet. This sent ultrasonic pulses, which were received by 3D listeners in a cluster. The visitors could follow the trajectory in real time on the monitor as a graphical display of the measurement data.

Golf fans were able to test their putting using our world-leading system with its game analysis software and were amazed over the accuracy of the output of up to 0.1 mm. This outstanding system with its 3D motion capture ability is already a proven success with professional golfers and golf schools.

nexonar has many ways of optimizing work processes in small and large companies.

Call us without obligation! 
Contact: Frank Honisch Tel. +49 6142 705901-0 or info@nexonar.com
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